

デイ・ライトで知らせよう…**自分の存在**はみ出し、正面衝突事故防止
自転車を追い越す際の接触事故に注意
どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、**100%運転に集中**しましょう（スマホ見ながら×）
車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

夏の…「ぼんやり事故」注意 多くは、「標識」の見落とし

要注意 危険がひそむ 交差点

歩行者・自転車に注意

- 交差点及びその付近では、歩行者や自転車の飛び出しに注意して、安全確認を徹底しましょう！
- 夜間、運転する際は、歩行者や障害物を少しでも早く発見できるよう、ハイビームで走行！

横断する歩行者を見逃さない

- ～周囲をよく見て横断歩行者を予測した慎重な運転を！～
- 横断歩道の付近や周囲、交差点の切れ目から、横断する歩行者を見逃さない！
- 特に、自分から見て「右から左」に横断する高齢歩行者に要注意！

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

- ◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

構内も停止するまで、運転中

どちらかがはみ出しか…

トラックと軽乗用車が正面衝突 軽の70代夫婦死亡、トラック運転手も重傷
◇ **デイ・ライト**で知らせよう…**自分の存在**はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/5/23(木) 22:08

23日午後3時ごろ、岐阜県の国道で、軽乗用車と対向車線を走っていたトラックが正面衝突しました。軽乗用車に乗っていた70代の夫婦が死亡しました。トラックを運転していた男性（57）も胸の骨を折る重傷です。

横断していた高齢の男性 軽乗用車にはねられ死亡

近くに、横断歩道や信号はありませんでした
◇ **デイ・ライト**で知らせよう…**自分の車の存在**事故防止◇

2019/5/18(土) 18:14

18日午前10時すぎ、鹿児島県の国道で道路を横断していたお年寄りの男性（79）が軽乗用車にはねられ、死亡しました。現場は、見通しのよい直線道路で、近くに横断歩道や信号はありませんでした。軽乗用車を運転していた店員の男性（50）は、「気づいたときには目の前にいた」と話しているということです。

信号交差点 右折の搬送中の救急車と直進バイクが衝突 救急車を避けようと、転倒・衝突、バイクの男性が腕骨折

2019/5/26(日) 7:21

25日午後5時前、岐阜県の信号交差点で、右折しようとした救急車と、直進のバイクが衝突する事故があり、バイクに乗っていた男性（21）が腕の骨などを折る大けがをしました。当時救急車は搬送中で青信号を直進していたバイクが、救急車を避けようとしたところ転倒し、衝突したということです。

酒気帯び運転で個人宅のガレージ衝突 消防団員

罰金33万円 懲戒処分 団員は「大変申し訳ないことをした」と話している

◇ **違反だと…分かってやっている、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」** ◇

2019/5/23(木) 18:36

本州の消防団は23日、酒気帯び運転で物損事故を起こした男性消防団員（39）を停職1ヶ月の懲戒処分にしたと発表した。団員は昨年10月の午後10時ごろ、市内の飲食店で飲酒して自家用車で帰宅中、個人宅のガレージに衝突。閉まっていたシャッターの一部がへこんだ。団員は右足首を骨折。簡裁から罰金33万円の略式命令を受けた。団員は「大変申し訳ないことをした」と話しているということ。